

再発見！何でも見てやろう トピックス(5月)

神戸ベイクルーズ 火曜 ABC 木曜 ABC

令和6年5月

林 純二

5月7、9、14、16、21、23日(火、木)に行って来ました。

神戸ベイクルーズでは、御座船安宅丸(ござぶねあ
たけまる)とロイヤルプリンセスの2隻、運航して
いる。今回再発見！では、御座船安宅丸の乗船を予
約していた。しかし5月6日の運航で船が損傷し、
修理する事になったので、受講生の皆様には大変
残念であったがロイヤルプリンセスに乗船する事
になった。ロイヤルプリンセスは関西最大級の豪
華遊覧船で、ゆったりと広々とした船内で神戸港
クルージングを満喫した。

今期からの各コースごとの初めての訪問であつた
ので船内では、各班ごとに集まり談笑する事が出
来良かった。受講生の皆様笑顔が良かったです。
午後からは有志で海・船・港の歴史と神戸の未来を
体験する神戸海洋博物館と川崎重工グループのテ
クノロジーを見て、触れて楽しく体験するカワサ
キワールドへ行った。又新しくなった神戸ポート
タワーに上った方、足を延ばして相楽園に行かれ
た方もあつた。

次回堺利晶の杜が楽しみだ。

